



## ***Erste Damenausfahrt des MSC-Sernatingen***

Am 06.07.13 trafen wir uns bei strahlend blauem Himmel am Häfele in Ludwigshafen. Abfahrt war um 9.00 Uhr. Alle waren frühzeitig da, was bei Frauen was heißen soll. Dieter und Peter halfen Karin noch das Verdeck runter machen. Nach der Begrüßung von Caroline starteten wir frohgelaunt.

Leider waren wir nur drei Teams: Carolin und Elke, Karin und Christiane, Eva und ich.

Am See entlang ging es nach Überlingen zum Frühstück. Allein schon der Ausblick von der Terrasse des "Leonhard" machte einen satt.

Gut gerüstet ging es nach Ravensburg. Hier kam noch Sigi dazu. Dort war um 12.00 Uhr eine Stadtführung geplant. Wegen hohem Verkehrsaufkommen mußte Carolin sie um 15 Min. verlegen. Hat Sie gut gemacht. Unsere Führerin Gabi war ein Genie. Es wurde nie langweilig, immer hat Sie was Interessantes erzählt.

Danach ging es ins Restaurant "Wilderer Am Marienplatz". Dort waren die Plätze für uns schon reserviert. Carolin denkt auch an Alles. Vielen Dank auch an den MSC für den Apero. Nach dem Essen, das sehr gut war, hatten wir noch etwas Zeit zum Einkaufen.

Komisch, die, die eigentlich nichts kaufen wollten kamen mit den Tüten zurück. So spielt das Leben.

Um 15.30 fuhren wir in Ravensburg wieder ab. Von da aus ging es zum Höchsten zum Kaffee.

Die Strecke war super toll, kurvenreich und hoch und runter. Selbst Evi und ich kannten uns nicht mehr aus.

Nach der Pause ging es über das Deggenhausertal zurück. Ab hier verließ uns Sigi wieder.

Carolin, ich möchte Dir ein dickes Lob aussprechen. Du hast es ganz toll gemacht.

Vielen Dank für die Zeit die Du investiert hast.

Wir Fünf sind nächstes Jahr wieder mit dabei.

Übrigens hatten wir keine einzige Panne, was ja manche vermuteten.

Im Namen von uns Allen:

Vielen Dank Carolin, das war ein wunderschöner Tag.

*Dagmar*